

## BEZIRK USTER

# Zentrum Brunnehof spendet für Uganda

Aktualisiert um 08:10 Uhr

**An seinem Tag der offenen Tür hat das Zentrum Brunnehof in Uster insgesamt 2500 Franken für die Hautklinik in Uganda gespendet.**



Tobias Plaza (rechts) bei der Übergabe des Spendenchecks über 2500 an G. Jäger (links), Vorsitzenden des Vereins «Skin Health for Africa – gesunde Haut für Afrika e.V.». (Bild: zvg)

Am Samstag veranstaltete die Praxis «Haut und Allergie Zentrum Brunnehof» in Uster einen Tag der offenen Tür. In den ehemaligen Redaktionsbüros des Anzeigers

von Uster hatte der Dermatologe Tobias Plaza gemeinsam mit mehreren Partnern das dermatologische Praxiszentrum gegründet.

Nebst der Information zu dermatologischen Erkrankungen und deren Behandlung sollen im «Brunnehof» zudem wechselnde Ausstellungen der Künstlergruppe Uster stattfinden. Als erstes stellte François Aebersold am Samstag seine Werke der aktuellen Ausstellung «Licht des Südens». Ausserdem fand eine Tombola zugunsten der Hautklinik in Mbarara in Uganda statt, die massgeblich von freiwilligen Einsätzen von Hautärzten aus der Schweiz und Deutschland unterhalten wird. Am Schluss des Tages übergab Plaza einen Check über 2500 Franken an Doktor Jäger, den Vorsitzenden des für diese Klinik gegründeten «Skin Health for Africa – gesunde Haut für Afrika e.V.». (khe)

Quelle: <http://www.avu.ch/bezirk-uster/>